

TRAS EXPLOSIÓN:

Alumnos INBA vuelven hoy al colegio, pero sin clases normales

"Deberían iniciarse clases, pero no va a ser el inicio de clases regulares o normales, sino que más bien es un momento de reencuentro de la comunidad para recuperar las capacidades socioemocionales que se deterioraron muy fuertemente con este suceso", enfatizó ayer el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, sobre la situación del Internado Nacional Barros Arana (INBA), que hoy retoma las actividades tras la explosión del miércoles pasado.

Ayer, el Ministerio de Salud informó que de los 35 heridos iniciales, 22 siguen hospitalizados, lo que incluye a siete en estado crítico y uno en extrema gravedad.

Cataldo planteó que, "dada la magnitud de la afectación y por el tipo de problema (lesiones) del que estamos hablando, (que) son quemaduras de las vías aéreas como de la piel", el estado de salud de los estudiantes afectados "puede cambiar en cualquier momento" y se mantiene reservado, mediante dos o tres reportes diarios.